



## **Plastische Chirurgie - Der Weg zur Schönheit**

### *Möglichkeiten der plastischen Chirurgie*

Hier greifen Ärzte, die an diesem Netzwerk teilnehmen, auch auf ein eigenes Netzwerk von Kollegen auch aus anderen Fachbereichen zurück. So können bei individuellen Beratungsgesprächen alle Facetten der Medizin berücksichtigt werden. Die Kollegen beschäftigen sich ebenfalls sehr aktiv mit der Forschung und der Wissenschaft. So finden Patienten bei der Plastischen Welt regelmäßig aktuelle Veröffentlichungen und Studien zu einzelnen Forschungsprojekten im Bereich der ästhetischen Chirurgie.

Die Plastische Welt gibt den Patienten eine ausführliche Auskunft über die möglichen Methoden der Behandlung im Bereich der ästhetischen Chirurgie, zu möglichen Risiken, Informationen der teilnehmenden Ärzte und Maßnahmen zur Sicherheit. Aber auch Informationen zur Ausbildung, zur Erfahrung, zur Ausstattung der OP-Einrichtungen, zu möglichen Erstattungen der einzelnen Leistungen durch den jeweiligen Versicherer, zur Transparenz bezüglich der Finanzierungsmöglichkeiten und Kosten und zu Forschungsobjekten werden gegeben.

Schönheit ist für viele Menschen sehr wichtig, auch wenn diese sehr relativ ist und immer im Sinne des Betrachters liegt. Hier ist entscheidend, dass sich jeder wohlfühlt. Die eigene Ausstrahlung hängt oft mit dem eigenen Körperempfinden zusammen und hat demzufolge nicht unbedingt etwas mit Idealmaßen zu tun, die heute sehr weit verbreitet sind. Da genügt schon oft ein kleiner Pickel, um manche Menschen aus der Bahn zu werfen. Oft lassen sich manche Problemstellen entweder mit Sport, einer Diät, einer Bruststraffung oder auch Behandlungsmethoden Brustvergrößerung oder Oberschenkelstraffung bzw. anderen Helfern ausbessern. In der heutigen Zeit ist der Wunsch nach Veränderung und nach Attraktivität des Äußeren kein Tabu mehr, ganz im Gegenteil, sie wird von der Gesellschaft immer mehr akzeptiert und auch unterstützt. Aber gerade wenn es um die eigene Gesundheit und um den eigenen Körper geht, sollte ein Risiko eingegangen werden. Aus diesem Grund sollte jeder auch nur erstklassig ausgebildeten Ärzten vertrauen.

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: [presse@diwebag.de](mailto:presse@diwebag.de)

Internet: [www.diwebag.de/google-freshness-update.php](http://www.diwebag.de/google-freshness-update.php)

## **Pressekontakt**

Help For You LDT

Herr Dr. A. Ziah Taufig  
Turinerstr. 2  
50668 Köln

[plastischewelt.de](http://plastischewelt.de)  
[dr.taufig@plastischewelt.de](mailto:dr.taufig@plastischewelt.de)

## **Firmenkontakt**

Help For You LDT

Herr Dr. A. Ziah Taufig  
Turinerstr. 2  
50668 Köln

[plastischewelt.de](http://plastischewelt.de)  
[dr.taufig@plastischewelt.de](mailto:dr.taufig@plastischewelt.de)

Zum Netzwerk der Plastischen Welt gehören ausschließlich erstklassig ausgebildete Ärzte verschiedener Fachrichtungen, welche sich professionell mit dem Thema ästhetische Chirurgie und ästhetische Medizin beschäftigen. Sie verfügen über eine langjährige Erfahrung in ihrem jeweiligen Fachgebiet.

Die teilnehmenden Ärzte greifen zudem auf ein eigenes Netzwerk von Kollegen aus anderen Fachbereichen zurück, sodass bei Ihrem individuellen Beratungsgespräch alle Facetten der Medizin berücksichtigt werden können.

Die Spezialisten beschäftigen sich zudem aktiv mit Wissenschaft und Forschung. So finden Sie bei Plastische-Welt regelmäßig aktuelle Studien und Veröffentlichungen zu Forschungsprojekten im Bereich der ästhetischen Chirurgie.